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Olimpiadi, la giunta fa il ‘tifo’ per Roma
Assisi: ok al sostegno economico e organizzativo in vista dell’assegnazione dei Giochi

— ASSISI —

INIZIATIVE efficaci dell’ammi-
nistrazione comunale assisiate a
sostegno della candidatura di Ro-
ma quale sede delle Olimpiadi
2020.
La giunta, presieduta dal sindaco
Claudio Ricci, approvando la rela-
zione dell’assessore Daniele Mar-
tellini ha dato l’ok al sostegno eco-
nomico e organizzativo alla mani-
festazione (legata, con Roma, alle
celebrazioni dei 50 anni dalle
Olimpiadi del 1960 e di sostegno
alla candidatura di Roma alle
Olimpiadi del 2020) che vedrà al
Lyrick, l’11 settembre 2010, l’in-
contro fra le nazionali ufficiali di
Pugilato Italiana e Americana.
Sarà anche l’occasione per «com-
memorare» le vittime del tragico
attentato alle Torri Gemelle di
New York, nel nono anniversario
che costò la vita a migliaia di per-
sone e che ha cambiato la storia
del mondo e la vita di intere nazio-
ni.
Su proposta dell’assessore More-
no Massucci, la giunta ha approva-
to la concessione di «alcuni spazi
comunali» ad associazioni del ter-
ritorio: il Cassero Porta Nuova
(Parte De Sopra, Calendimaggio
di Assisi: ci si sta anche adoperan-
do per la concessione a lungo ter-
mine dei locali per la Sede al Con-
vitto nazionale); la Rocca minore
di Assisi (Majores Ballistrarii,
con co-gestione di alcuni luoghi
con i cavalieri del Colle del Para-
diso); l’edificio ex scuola elemen-

tare di Tordandrea (Pro Loco del-
la frazione); alcuni spazi al Castel-
lo di San Gregorio (Associazione
San Gregorio); i locali posti al pia-
no terra del complesso S. Ilde-
brando (Pro Loco di Assisi).

IL SINDACO Ricci e l’assessore
Massucci ricordano che con que-
sto atto continua il lavoro per met-
tere a disposizione di importanti
associazioni locali gli spazi di pro-
prietà del Comune.

L’esecutivo comunale nella stessa
seduta, su proposta del vicesinda-
co Bartolini, ha approvato i lavori
di straordinaria manutenzione
(18.000 euro) dell’impianto di illu-
minazione del parcheggio al nuo-
vo cimitero di S. Maria degli An-

geli.

L’ASSESSORE Maria Aristei
Belardoni ha illustrato il nuovo
indirizzo di studi in «Amministra-
zione, Finanza e Marketing» atti-
vato nell’istituto Tecnico Com-
merciale e per Geometri «R. Bon-
ghi» di Assisi, che la giunta ha ap-
provato.
La direzione intrapresa dall’istitu-
to scolastico e avallata dal Comu-
ne è quella di offrire ai giovani

nuovi percorsi di studio che li av-
vicinino al mondo delle professio-
ni e del lavoro. Un accordo che po-
trà avere effetti benefici per le fa-
miglie e per le imprese.

E’ STATA varata, infatti, anche
la convenzione con Unicredit
Banca di Roma (tesoreria del Co-
mune) al fine di velocizzare i paga-
menti, soprattutto per le imprese
alle quali fornire un sevizio in un
momento di evidente difficoltà.

Massimo Stangoni

BASTIA UMBRA

Un mese di feste
Domani c’è il clou

— TODI —

I LAVORI di ripulitura dei rude-
ri dell’Anfiteatro romano, messi
in atto da qualche tempo dal con-
sigliere Mario Epifani, delegato
dal sindaco al decoro del centro
sorico, avrebbero subito uno stop
dalla Sovrintendenza. Ad annun-
ciarlo, polemicamente, è il consi-
gliere stesso che critica la «visita»
di un funzionario dei beni cultura-
li, nonostante i contatti telefonici
intercorsi con la dottoressa Man-
coni. «Non si stava intervenendo
sul monumento ma di fatto si sta-
va solo ripulendo l’area dal terric-
cio e dalle erbacce — afferma Epi-
fani — anche se posso aver sba-
gliato, e di questo mi sono già scu-
sato con i vertici della Sovrinten-
denza, nel non informare preven-
tivamente gli stessi di quanto si in-
tendeva fare».
Adesso, a sopresa, sarebbe giunta
l’ingiunzione a sospendere i lavo-
ri, ma Epifani, che parla di «spiata
con intento sabotatorio e disfatti-

sta» messa in atto dalla minoran-
za, non ci sta. «Chiedo piuttosto
dove fossero i funzionari della So-
vrintendenza — tuona — quando
si riducevano i resti dell’Anfitea-
tro ad un parcheggio, con venti
centimetri di terriccio e radici.
Chiedo, altresì, dove fossero quan-
do si collocavano sopra i ruderi i

cassonetti della nettezza urbana e
si martoriava la struttura con deci-
ne di tubi in ferro per la segnaleti-
ca, tubi tagliati ma fuoriuscenti
dal piano del muro stesso dell’an-
tichissimo Anfiteatro». L’allusio-
ne, esplicita, è all’operato della
precedente amministrazione di
centrosinistra.

Susi Felceti

VERSO IL 2020
L’assessore Massucci
ha annunciato l’evento
previsto a settembre

TODI VIABILITA’: DIRETTRICE CON LA E45

Bretella di collegamento del nuovo ospedale
Siglata l’intesa tra Regione e Comune

— BASTIA —

LE PROIEZIONI 2010 indica-
no, in controtendenza con il dato
medio di mercato, un +150% di
incremento di farine vendute ed
un +20% di incremento in unità
lavorative. Azienda in ottima salu-
te è quindi la Molini Spigadoro
Spa, nata nel 2005 quando la fami-

glia Zeppadoro, impegnata da de-
cenni nel settore molitorio, deci-
de di rilevare uno dei tre rami
d’azienda del Gruppo Petrini,
quello della produzione di farine
di frumento tenero, che così pren-
de una strada diversa dal mangi-
mificio e dal pastificio. L’azienda
molitoria continua così a svilup-
pare la sua attività nella sede stori-

ca di Bastia Umbra, raggiungen-
do in pochi anni ottimi traguardi
grazie alla giovane impronta ma-
nageriale. La tendenza di crescita
costante premia i piani di svilup-
po industriale incentrati su obiet-
tivi di lungo periodo, supportati
da investimenti che superano i
3.000.000 di euro negli ultimi 3
anni, volti al potenziamento di
processi produttivi tecnologica-
mente avanzati, al lancio di nuo-
ve linee di prodotto e di nuovi
marchi commerciali. «Abbiamo
sempre privilegiato la ricerca e
l’innovazione — afferma France-
sco Zeppadoro, ad della Molini
Spigadoro Spa — sostenendo pro-
getti integrati che tutelano la
salubrità del prodotto».
L’azienda, nell’ambito della colla-
borazione con l’Università di Pe-
rugia, ha avviato progetti di ricer-
ca mirati allo sviluppo di alimenti
funzionali, ad alto valore nutrizio-
nale.

LA POLEMICA
Il delegato dal sindaco
al decoro ricorda
i precedenti interventi

L’ESECUTIVO MOBILITATO
Il sindaco Ricci insieme al suo vice Bartolini

— TODI —

REGIONE Umbria, Comune di Todi e Anas hanno raggiunto
un’intesa di massima per realizzare una bretella di
collegamento tra il nuovo ospedale comprensoriale e la E45.
È quanto emerso dal vertice svoltosi oggi a Palazzo Donini e
al quale, oltre alla presidente Catiuscia Marini, hanno preso
parte il sindaco di Todi Antonino Ruggiano e dirigenti
dell’Anas. La nuova bretella, riferisce la presidente Marini,
dovrà garantire un adeguato collegamento tra il complesso
ospedaliero e la viabilità locale, a servizio dei Comuni
dell’area e in particolare di Marsciano e Todi, e di
collegamento alla E45, volto a sostenere l’incremento di
traffico che si svilupperà quando, ultimati i lavori, verrà
aperto l’ospedale. Le parti hanno anche convenuto sulla
necessità che la bretella sia funzionale anche al nuovo
svincolo la cui progettazione, a cura dell’Anas, dovrà essere
coerente con la trasformazione della E45 in autostrada.
Infine, si è deciso di affidare agli uffici tecnici dei tre soggetti
la predisposizione di un’intesa formale con la quale Regione
Umbria e Comune di Todi si impegneranno a mettere a
disposizione le risorse necessarie, mentre all’Anas sarà
affidata la progettazione dell’opera.

BASTIA UMBRA PREMIATI I PIANI DI SVILUPPO

«Molini Spigadoro» cresce
nonostante la crisi economica

LA STRATEGIA
Occupazione, investimenti,
produzione avanzata, ricerca
e sinergia con l’Università

— BASTIA UMBRA —

‘ESTA FESTA’ chiuderà
i battenti domani dopo un
intenso mese di feste,
animazioni e
manifestazioni che hanno
coinvolto in prima
persona il gruppo giovani
della parrocchia e ha
rappresentato un forte
punto di richiamo per gli
adolescenti. La sede è il
prefabbricato di via San
Rocco, in quanto non
disponibile lo spazio del
centro San Michele
occupato dall’area
cinema. Dalle prime
serate con un successo
imprevisto che ha messo
a dura prova la tenuta
degli organizzatori; le
serate successive hanno
visto aderire nuova gente,
non solo giovane.
A suggellare il successo è
arrivato in visita anche il
vescovo diocesano
monsignor Domenico
Sorrentino.

TODI EPIFANI NON CI STA: «SOLO RIPULITURA»

Lavori all’Anfiteatro romano
Stop dalla Soprintendenza


